

## ABSTRAK

**Renata Manurung, Nim 1133313033. Study Keterlibatan Orangtua Dalam Pelaksanaan Program Pendidikan Anak Usia Dini di TK Getsemani Desa Huta Padang Kabupaten Asahan. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Medan, 2017.**

Permasalahan dalam penelitian ini adalah seberapa baik keterlibatan orangtua dalam pelaksanaan program Pendidikan Anak Usia Dini. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui keterlibatan orangtua dalam pelaksanaan program Pendidikan Anak Usia Dini di TK Getsemani Desa Huta Padang Kabupaten Asahan.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif kuantitatif. Sampel penelitian adalah 50 orangtua (baik ayah atau ibu) yang anaknya mengikuti pendidikan di TK Getsemani Desa Huta Padang Kabupaten Asahan. Data ini diperoleh dengan menggunakan angket, dan menganalisis dengan memperhitungkan persentase. Rumus yang digunakan dalam menganalisa data yaitu:  $P = \frac{F}{N} \times 100\%$ .

Hasil penelitian yang diperoleh menunjukkan bahwa dari kegiatan *parenting education* sebanyak 52,5% orangtua menyatakan bahwa orangtua terlibat dengan baik dalam pelaksanaan program Pendidikan Anak Usia Dini. Kemudian dilihat dari komunikasi sebanyak 49,5% orangtua memberikan partisipasi yang kurang baik dalam pelaksanaan program Pendidikan Anak Usia Dini. Dilihat dari volunteering (sukarelawan) sebanyak 54% orangtua terlibat dengan baik dalam pelaksanaan program Pendidikan Anak Usia Dini. Untuk pembelajaran di rumah sebanyak 48% orangtua memberikan partisipasi yang kurang baik dalam pelaksanaan program Pendidikan Anak Usia Dini. Dilihat dari pengambilan keputusan sebanyak 59% orangtua menyatakan terlibat dengan baik dalam pelaksanaan program Pendidikan Anak Usia Dini. Kemudian dilihat dari kolaborasi dengan komunitas masyarakat sebanyak 37% orangtua memberikan partisipasi yang kurang baik dalam pelaksanaan program Pendidikan Anak Usia Dini. Dari hasil penelitian di atas, maka dapat disimpulkan bahwa keterlibatan orangtua dalam pelaksanaan program Pendidikan Anak Usia Dini secara keseluruhan masih kurang baik.